

JEROVIA ORGÁNICO

¡Bienvenidos a la vida sana!

El Jerovia orgánico es un sello de calidad que garantiza un producto natural, libre de sustancias tóxicas para la salud y para el medio ambiente. La directora Deisy Sithar Maluf, habla sobre el nacimiento de un nuevo mercado en el que el precio deja de ser lo más importante, para dar paso a otros valores como la alimentación saludable, el bienestar de la comunidad y del medio ambiente.

¿Qué es el Jerovia orgánico?

El Jerovia orgánico es un producto que reflejará un nuevo concepto de hacer negocios, donde lo económico ya no es lo principal por sí solo; dando un peso equilibrado a lo ambiental y lo social con lo monetario, con el objetivo de lograr un desarrollo sustentable para obtener un mayor equilibrio como comunidad y nuestra relación con la tierra. Finalmente, la parte más difícil y la novedad que resulta como el mayor desafío es persuadir al consumidor final que no transmitimos solo palabras, sino que es el resultado de muchas relaciones humanas, que resultan de uniones con gente que tiene la misma visión. Los productos con marca Jerovia orgánico son la punta de lanza para el desarrollo de un mercado que quiere nacer: el orgánico y natural.

El mercado orgánico y natural

En un mercado como este, el precio deja de ser lo más importante y la fuerza de compras no es una ventaja competitiva. Los valores que se manejan en la gerencia de compras o la misión del negocio pasan por valores muy diferentes al mercado convencional. Al consumidor que compra en este mercado le importan valores como la comunidad y el medioambiente. Cree que no es suficiente con ofrecer un producto "barato" y decir que uno es bueno, tampoco lo es. Esto se ve y se percibe en las empresas, en sus visiones y misiones, y se refleja en sus productos.

Alimentos orgánicos

Estos productos llegan al mercado a través de una serie de procedimientos que garantizan un origen natural y en sintonía con el cuidado del medioambiente y las dietas saludables. El concepto de alimentos orgánicos engloba a los productos que han sido producidos bajo métodos no contaminantes. Los alimentos orgánicos son el complemento ideal de una vida sana y el cuidado de la salud.



Deisy Sithar Maluf, directora

¿Hay algún aditivo químico en su producción?

No, los alimentos orgánicos son producidos sin aditivos químicos ni sustancias de origen sintético, no se utilizan aditivos ni productos agroquímicos en su producción. Tampoco son modificados genéticamente (transgénicos). Son producidos con métodos naturales, con especial detalle en el tratamiento del terreno para conservar los nutrientes. Son un regreso a las raíces, a una dieta basada en la alimentación natural, pero con un nivel de control y conocimientos aplicados, propios del siglo XXI.

Las ventajas de los alimentos orgánicos

Cada vez son más los adeptos a las dietas a base de alimentos orgánicos. Enfrentamos una nueva era, en la que el consumidor siente preocupación sobre su alimentación y busca la forma de llevar una dieta saludable. La alimentación orgánica y ecológica se transforma en una alternativa, una nueva pauta del consumo responsable y sostenible. Nuevos estudios develan las ventajas de la dieta orgánica y saludable. Las dietas saludables con productos de cultivo biológico, por ejemplo, reducen a niveles no detectables la exposición dietética de los niños a pesticidas comúnmente utilizados en la producción agrícola.



Mejor calidad, salud y nutrición

Los alimentos orgánicos son de mejor calidad, y poseen un mayor valor nutritivo, además son más sabrosos y con mejor aroma. ¿Por qué poseen un mejor valor nutritivo? Los alimentos orgánicos se producen respetando los tiempos de crecimiento natural, por lo que tienen el tiempo suficiente para sintetizar los azúcares y nutrientes del suelo. Existen numerosos estudios que develan una mayor calidad nutritiva de los alimentos orgánicos.

Eliminación de sustancias tóxicas en la dieta

Los pesticidas se encuentran en los alimentos que se producen con métodos industriales o intensivos. La presencia de estas sustancias en nuestra dieta y nuestro organismo son perjudiciales para la salud. La dieta saludable a base de productos orgánicos es el punto de partida de una nueva era en la alimentación natural y equilibrada. La ventaja de la alimentación orgánica se concentra en garantizar alimentos sin aditivos ni sustancias químicas, base esencial de una dieta que promueve el cuidado de la salud.

¿Cómo se define un verdadero alimento orgánico?

Se consideran orgánicos los ali-

mentos aquellos que durante ninguna etapa de su producción se utilizaron fertilizantes, herbicidas o pesticidas químicos, así como tampoco en los suelos donde fueron cultivados. Son productos naturalmente saludables, fruto del respeto de los tiempos de crecimiento original y del medio ambiente en que se desarrollan.

¿Cómo se garantiza la calidad de los alimentos orgánicos?

El desarrollo y la gran aceptación de los alimentos orgánicos en los consumidores generaron un amplio sistema de comercialización, en el cual cada alimento orgánico o ecológico se identifica con un sistema de etiquetado certificado controlado por organismos afines.

¿Qué es un certificado orgánico?

El término se refiere a productos agrícolas que han sido cultivados

y procesados según normas estándares, verificadas por organizaciones autónomas estatales o privadas acreditadas. Todos los productos orgánicos que se venden deben ser certificados y es importante que el consumidor sepa reconocerlos. Es el modo más eficaz de garantizar la calidad y el estricto cumplimiento de los métodos de producción ecológicos en los alimentos orgánicos a través de una supervisión permanente por parte de inspectores que realizan visitas a los campos de cultivo e instalaciones de procesamiento, verificando el cumplimiento de las normativas. Al elegir una alimentación orgánica es efectivamente una inversión confiable si identificamos los alimentos orgánicos.

Los alimentos orgánicos y la sinceridad de precios

La agricultura convencional y masiva es más económica, por-

que no incluye inversiones indirectas como el cuidado del medioambiente. Con los alimentos orgánicos, estamos invirtiendo en actividades humanas que preservan los recursos naturales, en actividades económicas sostenibles, que además, contribuyen a cuidar nuestra salud a través de la alimentación saludable.

¿En qué invertimos al elegir alimentos orgánicos?

Los alimentos orgánicos deben cumplir con normativas rigurosas para exhibir la certificación correspondiente. En cada paso de la producción orgánica se aplican normativas estrictas acerca del modo de cultivo, cosecha, almacenamiento y el posible procesamiento de los alimentos y empaquetado. Todos estos procesos no tradicionales garantizan la calidad y el tratamiento natural de los alimentos. Al elegir la alimentación orgánica, aceptamos invertir directamente en nuestra salud y bienestar.

La cultura orgánica en Paraguay

En nuestro país la cultura orgánica puede emprender, ya que existe una nueva era en lo que respecta a alimentación saludable. Los alimentos biológicos, ecológicos u orgánicos, marcan las nuevas tendencias en el cuidado de la salud y el medioambiente.

La alimentación orgánica es para cada vez más gente, una solución ante el avance de los productos de alimentación artificiales y saturados en químicos y aditivos que no necesariamente van de la mano con el cuidado de la salud. La alimentación orgánica es una opción válida para consumidores preocupados por su salud y, al mismo tiempo, por el medioambiente.

Contactos

Teniente Villamayor N°
710 casi Venezuela
Teléfonos (021)
281-988 / 281-993 - Mó-
viles: (0981) 937-500/
(0971) 937-500 / (0961)
937-500 / (0991)
937-500

Correo electrónico:
info@psyl.com.py
www.jeroviapy.com.py

